

## Jóvenes matanceros festejan su cumpleaños

Última actualización: Lunes, 04 Abril 2022 16:48

Visto: 527

---

Fotos: Radio 26

[Saili Domínguez Cruz](#)

Una jornada de [trabajo productivo](#) en actividades como la siembra de caña y la cosecha de papa en Matanzas, protagonizaron jóvenes de toda la provincia para reafirmar su compromiso con las tareas prioritarias del país.

## Jóvenes matanceros festejan su cumpleaños

Última actualización: Lunes, 04 Abril 2022 16:48

Visto: 527

---

Jorge Luis Broche Lorenzo, miembro del Secretariado del Comité Central y jefe de su Departamento de Educación, Deportes y Ciencia, constató la disposición de las nuevas generaciones en terrenos de la Empresa Agropecuaria Vladimir I. Lenin, del municipio de Jovellanos, donde participaron en la recogida de dos hectáreas del tubérculo.

Broche Lorenzo destacó la iniciativa como uno de esos espacios donde la juventud se entrega por completo a una causa en aras de satisfacer las necesidades de su pueblo, en esta ocasión con su aporte a la producción de alimentos.

Subrayó que la juventud de Matanzas prestigia a la provincia y va con todo en la construcción de la Cuba soñada.

La iniciativa forma parte del programa de celebraciones en saludo al 4 de abril, aniversario 60 de la Unión de Jóvenes Comunistas y 61 de la Organización de Pioneros José Martí, fecha en que la vanguardia juvenil matancera se empeña en mantenerse a la altura de su tiempo.

Así lo ratificó Armando García Delgado, primer secretario del Comité provincial de la UJC, quien señaló como principales retos lograr la vinculación de la juventud con el estudio y el trabajo.

“Queremos conocer en cada comunidad las preocupaciones de los jóvenes desvinculados y ayudarlos a reinsertarse en una institución educativa o un centro de trabajo, con el propósito de que aportemos todos a la economía del país, para lograr la prosperidad deseada”, subrayó García Delgado.

Manifestó su convicción en el desarrollo de las nuevas generaciones dentro de las fronteras nacionales, desde cada municipio, solo posible con el empuje, el conocimiento y la preparación de la juventud.

En la jornada intercambiaron reconocimientos la organización juvenil y la de pioneros, y se entregó el carné de militantes de la UJC a los nuevos ingresos.

El programa de actividades en saludo a los aniversarios incluyó acampadas, [caminatas](#), [galas culturales](#), conciertos, [labores de apoyo comunitario](#) y reconocimientos a jóvenes destacados. (ALH)